

Kirche in 1Live | 31.01.2017 floatend Uhr | Magnus Anschütz

Echt jetzt?!

Liebes Jahr 2017, wir haben uns jetzt alle schon ein bisschen an dich gewöhnt und deshalb möchte ich dir ganz ehrlich mal was sagen.

"Echt jetzt“, denke ich oft, wenn Menschen vor der Kirche stehen und sagen "Wir haben nichts gegen Flüchtlinge, aber...“ Ich denke "Echt jetzt?!“, wenn Leute das Wort "Jude“ als Schimpfwort benutzen und wenn Leute aus meiner Klasse sagen : "Wir haben nichts gegen Schwule und Lesben, aber...“ und in meinem Kopf schreit es "Echt jetzt?!“, wenn Leute mir sagen, dass sie mich super finden und ich mitbekomme, dass sie hinter meinem Rücken über mich lästern.

Und weißt du was, 2017? 2016 habe ich "Echt jetzt?!“ nur gedacht. 2017 werde ich es sagen! Und ich werde es verändern! Denn niemand hat das Recht sich über ein Jahr zu beschweren, ohne es nicht selbst verändert zu haben. Ich zum Beispiel bin jetzt nicht mehr bei Facebook. Fakenews, Posingbilder und dumme Kommentare klauen mir Zeit, die ich lieber mit richtigen Freunden am See oder auf der Couch verbringe.

Du, siehst 2017, ich gebe dir eine Chance...ich gebe mir eine Chance.

Echt jetzt?! Echt jetzt!